



DIE IM PROJEKT UMGESetzten drink.PRO HIGHLIGHTS

- crm.PRO – Kundenbeziehungsmanagement
- wws.PRO – Warenwirtschaft



KIRCHHOFF & COPA BEGRÜNDEN LANGFRISTIGE PARTNERSCHAFT

DER FAMILIÄRE GETRÄNKEFACHGROSSHANDEL IM NORDEN DIGITALISIERT MIT drink.PRO

Bei der Auswahl einer neuen ERP-Software für das Unternehmen haben Annika und Felix Lüth den Fokus vor allem auf Digitalisierung und die Integration künstlicher Intelligenz gelegt. „Unsere bestehende Software genügte in diesen Punkten nicht mehr unseren Ansprüchen an eine ERP-Lösung für unser Unternehmen und die Zukunft.“, so Felix Lüth. „Digitalisierung war für uns nach dem Generationswechsel ein entscheidender Faktor.“, ergänzt Annika Lüth. Darüber hinaus war das voll integrierte CRM ein wesentlicher Bestandteil der Entscheidungsfindung für Kirchhoff. „Die COPA Systeme als Marktführer im deutschen Mittelstand unserer Branche deckt unsere Anforderungen nicht nur vollumfänglich ab, die Lösungen der COPA geben uns darüber hinaus zahlreiche Möglichkeiten, unser Unternehmen zu optimieren.“, berichtet Felix Lüth. Somit entschieden sich die Geschwister Lüth für die COPA Systeme und drink.PRO zur Weiterentwicklung ihres Unternehmens.



COPA Systeme

JOHANN
KIRCHHOFF
& SOEHNE



FÜR WEITERE INFORMATIONEN:

- Felix Lüth, Geschäftsführer Joh. Kirchoff & Söhne GmbH & Co. KG, Tel. +49 40 670 790-0
- Tim Fölting, Geschäftsführender Gesellschafter COPA Systeme GmbH & Co. KG, Tel. +49 281 1639-0
- Jeannette Kathen, Marketing & Vertrieb COPA Systeme GmbH & Co. KG, Tel. +49 281 1639-0

Bereits im Jahre 1902 wurde das Unternehmen unter dem Namen "Sodawasser von Kirchoff u. Söhne" durch Johann Kirchoff gegründet. 1927 erfolgt der Umzug in neue Räumlichkeiten in Hamburg-Uhlenhorst, der Einstieg von Erich Kirchoff ins Unternehmen sowie die Umfirmierung in „Joh. Kirchoff und Söhne“. Ab 1959 steuerte die Familie Lüth die Geschicke des Unternehmens, begonnen mit Horst Lüth, gefolgt von Andreas Lüth bis hin zu Annika und Felix Lüth heute. Getreu der Philosophie „Innovation in guter Tradition.“ pflegt das Unternehmen seit knapp 120 Jahren enge Kontakte zu seinen Kunden und Partnern. Kirchoff versteht sich als Bindeglied zwischen den Produzenten von Getränken aller Art und den Händlern, Gastronomen oder Großverbrauchern. Als Vollsortimenter bietet Kirchoff alles, von Getränken über Schankanlagen, Veranstaltungsequipment wie Bierzeltgarnituren, Leihgläsern und Tresen bis hin zu Ausschankwagen und Kühlanhängern.

Die COPA Systeme GmbH & Co. KG entwickelt und vertreibt branchenspezifische ERP-, CRM-, DMS, POS- & BI-Software für alle Sparten der Getränkewirtschaft. Das Unternehmen wurde 1982 durch Bernhard Fölting gegründet. 2007 stieg sein Sohn Tim in das Unternehmen ein. Seit 2023 wird er von Lothar Menge unterstützt. Heute betreuen wir - als führendes Beratungs- und Softwarehaus für die Getränkewirtschaft - an mehreren Standorten in Deutschland unsere Kunden, die sich aus Brauereien und Brunnen, Herstellern von alkoholfreien Getränken und Spirituosen sowie Getränkefachgroßhändlern und -einzelhändlern zusammensetzen.

